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Naviguer dans notre faux monde
Comment s’épanouir quand on ne peut faire confiance à personne ni à rien.
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Vous avez déjà entendu parler de Febreze  ? Ce désodorisant tue les odeurs et imprègne l’air d’odeurs qui chatouillent le nez. Et ça fonctionne. Il suffit d’appuyer sur la gâchette pour que la
pièce sente la fraîcheur et la propreté ; elle chante : venez me voir, je suis bon pour la santé !

Mais ce n’est pas le cas. L’odeur invitante est en fait une concoction de produits chimiques toxiques.

L’étiquette indique simplement qu’il contient des parfums. Mais faites des recherches sur les parfums, et vous apprendrez rapidement qu’ils sont fabriqués à partir de produits chimiques
synthétiques nocifs, notamment des phtalates, du styrène et des cétones musquées. Les phtalates sont des perturbateurs endocriniens qui font des ravages dans le système hormonal de
l’organisme. Les mères exposées aux phtalates peuvent donner naissance à des bébés dont le QI est diminué. Les phtalates endommagent le sperme des hommes adultes, perturbent le
métabolisme et favorisent l’obésité. Le styrène a été déclaré cancérigène par l’Académie nationale des sciences et toxicologie nationale. Les styrènes endommagent le système nerveux
central et les reins ; ils provoquent également des maux de tête, la dépression, la fatigue, la faiblesse et même la perte d’audition. Les cétones musculaires nuisent aux systèmes
immunitaire et hormonal. À fortes doses, elles nuisent au système reproducteur des femmes, provoquant l’infertilité et l’insuffisance ovarienne.
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En matière d’odeur, Febreze et d’innombrables autres produits ménagers contenant des parfums tiennent leurs promesses : ils sentent très bon. Ils donnent l’impression que tout est sûr,
propre et sain. Mais ce message est faux. Ces produits ne sont pas sains. Absorbez suffisamment de parfums au fil du temps, et ils commencent à vous tuer.

Au sens figuré, nous vivons dans un monde de Febreze. Pratiquement tout ce que nous voyons, entendons, touchons, mangeons et expérimentons a été manipulé, dans une certaine
mesure, pour sembler sûr, propre ou sain. Mais trop souvent, l’expérience est en fait empoisonnée. C’est vrai pour la nourriture que nous mangeons, les vitamines et les compléments que
nous prenons pour être en meilleure santé, la musique que nous adorons, les tendances et les influenceurs que nous suivons sur TikTok et YouTube, les nouvelles que nous consommons,
les politiciens et les experts que nous suivons.

La plupart d’entre nous n’ont aucune idée de l’ampleur de la manipulation de pratiquement toutes les facettes de notre société et de notre culture : éducation, politique, religion, culture pop,
médecine, réseaux sociaux, vie familiale et sexuelle, production alimentaire, économie et finances. C’est un monde de fausseté épique !

Faux, faux, tout est faux
Nous avons tous vu des fausses nouvelles : des histoires qui ont été exagérées, voire entièrement fabriquées, pour faire avancer un programme, salir un adversaire ou brouiller les pistes.
Les fausses nouvelles existent depuis des millénaires : les anciens rois mésopotamiens étaient passés maîtres dans l’art de « tweeter » les victoires et de passer sous silence les défaites.
Mais elles ont atteint leur apogée au 21e siècle.

Pourquoi maintenant ? Les raisons sont multiples. Les réseaux sociaux sont un facteur majeur. Des centaines de millions de personnes sont aujourd’hui naïvement et perpétuellement
captives de plateformes conçues pour la tromperie et le mensonge. Même l’utilisateur habituel qui partage une expérience, « tweete » une opinion ou poste une vidéo ou une photo participe
probablement à des fausses nouvelles.

Les exemples dramatiques abondent. L’un des plus évidents est celui de Donald Trump, qui, dès son entrée en politique, a été vilipendé à plusieurs reprises et avec véhémence comme
raciste, misogyne et belliciste. C’est aussi un fraudeur fiscal et un pédophile. Dans la période précédant l’élection de 2016, il a collaboré avec la Russie pour voler l’élection. En janvier 2021,
il a orchestré l’attaque intérieure la plus meurtrière contre l’Amérique depuis le 11 septembre. Il s’avère que tout cela n’était que des fausses nouvelles.

Il en va de même pour la COVID-19. Pendant deux ans, les médias grand public, l’Organisation mondiale de la santé et des experts comme Anthony Fauci et Matthew Hancock ont insisté
sur le fait que la pandémie de la COVID était un événement mondial transformateur au même titre que le déluge de Noé et la Seconde Guerre mondiale. On nous a dit que des millions de
personnes allaient mourir. Des pans entiers de la population mondiale, terrifiés, ont été soumis à des mesures de confinement, distanciation sociale et autres mesures « absolument
nécessaires ». Des économies entières se sont arrêtées. Les presses à imprimer gouvernementales ont produit de la monnaie pour renflouer les entreprises et les citoyens, accumulant une
dette record, puis l’inflation.

Personne ne prétend que le virus de la COVID n’est pas réel, même mortel. Mais qu’en est-il des scénarios de fin du monde qui ont été écriés des toits ? Qu’en est-il des arguments pour les
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mandats de masque et les confinements paralysants ? Ou pour la fermeture des écoles ? Il s'agissait en grande partie de fausses nouvelles.

Puis il y a le vaccin contre la COVID. On a assuré aux gens que s’ils se faisaient vacciner, ils n’attraperaient jamais la COVID. C’était une fausse nouvelle. On leur a dit que le vaccin les
empêcherait d’être gravement malades. Encore une fausse nouvelle. On leur a dit qu’en se faisant vacciner, ils ne pourraient pas transmettre la COVID aux autres. Fausses nouvelles. On
leur a dit que le vaccin était sûr et sans effets secondaires, qu’il ne tuerait certainement pas. Fausses nouvelles.

Nous pourrions faire cet exercice avec pratiquement tous les grands sujets, de l’identité sexuelle aux mérites de l’énergie verte en passant par le changement climatique. Des professeurs,
des mathématiciens et des milliardaires, des scientifiques « intelligents » vêtus de blouses blanches nous répètent sans cesse, à la télévision, dans des conférences télévisées et dans les
réseaux sociaux, dans les salles de classe, les salles de conseil d’administration et les bureaux gouvernementaux, que la science sur ces questions est établie.

Ce n’est pas le cas.

Faux influenceurs
Les réseaux sociaux sont un terrain de jeu pour les fausses nouvelles. Ce n’est pas un mince problème, car les plateformes comme Facebook, Instagram, TikTok et Twitter font désormais
partie intégrante de la vie de milliards de personnes, en particulier des enfants et des adolescents. (L’année dernière, les gens ont passé en moyenne 2,5 heures par jour sur les réseaux
sociaux).

Les réseaux sociaux créent une réalité alternative, souvent fausse. Les messages des réseaux sociaux frappent l’esprit comme le Febreze frappe le nez. L’image ou la vidéo semble si
attrayante, heureuse et réussie, saine et équilibrée. Pourtant, il s’agit souvent d’un faux bien conçu qui inflige de réels dommages au cerveau, à l’esprit, à l’horaire, à la morale et aux
relations.

Vous avez peut-être entendu parler du Roi du foie. Il s’appelle Brian Johnson, et c’est un influenceur géant des réseaux sociaux qui vaut 100 millions de dollars américaind, principalement
grâce à sa gamme de produits. Cet homme de 45 ans ressemble à un dieu grec : bronzage impeccable, barbe épique, biceps de la taille d’un cantaloup. Les fans ont longtemps été amenés
à croire que le physique et la santé « parfaite » de Johnson étaient le résultat de son dévouement aux neuf principes ancestraux : manger, dormir, bouger, briller, se connecter, avoir froid,
être au soleil, se battre et forger des liens. Suivez ces principes, prêchait-il, et vous ressemblerez au Roi du foie.

Il s’avère que Johnson suit un 10ème principe : les stéroïdes. Le Roi du foie dépense 15 000 dollars par mois en stéroïdes. Ses muscles ne sont pas naturels, ils sont le produit de produits
chimiques synthétiques. Désolé les gars, le Roi du foie est un faux.

La plupart des influenceurs, dans une certaine mesure, sont comme Brian Johnson. Leur monde est fait des séances photo mises en scène, de filtres et de Photoshop, de faux bronzages,
de Botox et d’implants. Une partie de ce qu’ils vendent est peut-être authentique, mais une bonne partie est artificielle, intelligemment concoctée pour provoquer la libération d’un peu de
dopamine et vous faire sentir bien. De M. Beast aux Kardashian, les influenceurs s’emploient à créer des faux mondes, de la fausse beauté, de la fausse paix, de fausses relations, du faux
bonheur.

Comme le Febreze, les réseaux sociaux créent des moments fugaces où l’on se sent en sécurité, heureux et en bonne santé. Mais leurs messages plus profonds, les idéologies et les
modes de vie qu’ils promeuvent, les émotions destructrices qu’ils suscitent—l’avidité effrénée, la vanité et l’égoïsme, l’insécurité et la jalousie, l’approbation de la sexualité perverse et de la
promiscuité, de la fluidité des genres, de la consommation de drogues et d’autres comportements immoraux—sont absolument toxiques, tant pour les individus que pour la société.

Les réseaux sociaux sont remplis de faussetés. Ce n’est pas une surprise. Y a-t-il d’autres exemples ?

Votre nourriture
Prenons l'exemple de la nourriture que nous consommons. Qu’il s’agisse de malbouffe, de repas préemballés ou même de la plupart des aliments que nous achetons à l’épicerie, il y a du
faux partout—de la production à l’emballage, de l’étiquetage au marketing. Une grande partie de ces aliments, à la manière du Febreze, ont l’air délicieux et sont emballés dans des
emballages et des sacs brillants et colorés. Les étiquettes indiquent « 100 pour cent naturel » et « sans sucre ». La réalité est qu’ils sont chargés de sucres raffinés, d’arômes artificiels et de
conservateurs nocifs. Une grande partie de l’alimentation occidentale est nocive. Vous ne le croyez pas ? Il suffit d’étudier les statistiques sur l’obésité, le diabète, les maladies cardiaques et
autres maladies liées à l’alimentation (c’est-à-dire la plupart d’entre elles).

Qu’en est-il des fruits et légumes ? Tout le monde sait que les fruits et légumes sont sains ! En réalité, la plupart de nos produits ont été nettoyés, polis et lustrés, parfois à l’aide de produits
chimiques dangereux. En Amérique et même dans le monde entier, ils ont été génétiquement modifiés pour avoir une apparence plus attrayante ou un meilleur goût. Dans de nombreux cas,
nos fruits et légumes ont été arrachés d’une plante ou cultivés dans un sol arrosé de produits chimiques de synthèse, notamment des insecticides, des herbicides et des engrais. Je ne veux
pas dire que nos fruits et légumes sont mortels, mais simplement qu’ils sont loin d’être aussi sûrs, sains et nutritifs que nous le pensons probablement.

Et si vous évitiez les aliments transformés et achetiez des produits biologiques ? L’étiquette indique « bio » et vous payez trois fois plus cher, donc ça doit être bio, non ? Pas
nécessairement. Il y a beaucoup de tromperie et de falsification dans le monde de l’agriculture biologique. Ce n’est pas surprenant, étant donné que les producteurs biologiques peuvent
facturer leurs produits deux ou trois fois plus cher et que cette industrie représente 57 milliards de dollars par an aux États-Unis. Les aliments naturels et biologiques sont sans aucun doute
plus sains que les aliments raffinés et fortement transformés. Mais il n’y a aucun moyen de savoir vraiment si le produit est vraiment biologique.

En Amérique, un produit est considéré comme biologique lorsqu’il provient d’une ferme ou d’une entreprise qui a été certifiée biologique par le département de l’Agriculture des États-Unis.
Que faut-il faire pour être certifié biologique ? Étonnamment peu de choses. Tout d’abord, l’USDA [département de l’Agriculture des États-Unis] a délégué la tâche d’accorder la certification.
Selon le site Web de l’USDA, « près de 80 agents sont actuellement autorisés à certifier les exploitations et les entreprises conformément à la réglementation biologique de l’USDA. »
Ces 80 agents sont chargés d’évaluer, d’inspecter et d’accorder des demandes aux producteurs « biologiques » du monde entier. Pour être certifié biologique, un producteur soumet un plan
de système biologique et soumet son exploitation à une inspection unique. Une fois le certificat accordé, la réglementation exige une seule inspection par an. Les enquêtes ont révélé
plusieurs cas de corruption, notamment des producteurs qui soudoient des agents pour obtenir la certification, ainsi que la mise en scène de l’exploitation agricole lors de la visite annuelle
pour paraître biologique.

Que faites-vous lorsque votre nourriture ne contient pas les nutriments promis ? C’est facile : prenez des vitamines et des compléments alimentaires. Les grandes surfaces en proposent un
grand choix, et Amazon et d’autres détaillants en ligne offrent une quantité infinie de suppléments et de vitamines bon marché. Il n’y a pas de fausses promesses dans le monde sain des
vitamines et des compléments, n’est-ce pas ? Désolé.

Les fausses vitamines et les faux suppléments sont partout. En 2015, une enquête menée par le bureau du procureur général de l’État de New York a révélé que certains des produits de
supplémentation les plus vendus, vendus chez des détaillants nationaux, notamment Walmart, Walgreens et Target, ne contenaient aucune des herbes mentionnées sur leurs étiquettes. Les
résultats ont été rapportés par le New York Times : « Parmi les découvertes du procureur général, une marque populaire de pilules de ginseng chez Walgreens, faisant la promotion pour
‘l’endurance physique et la vitalité’, ne contenait que de l’ail et du riz en poudre. Chez Walmart, les autorités ont découvert que son ginkgo biloba, une plante chinoise présentée comme un
stimulant de la mémoire, ne contenait guère plus que du radis en poudre, des plantes d’intérieur et du blé—malgré une déclaration sur l’étiquette indiquant que le produit était sans blé ni
gluten. » Pendant ce temps, des tests effectués sur des suppléments chez Target ont révélé que « 3 produits à base de plantes sur 6 […] le ginkgo biloba, le millepertuis et la racine de
valériane, un somnifère—ont donné des résultats négatifs pour les plantes indiquées sur leurs étiquettes » (3 février 2015).

Malheureusement, tout comme l’industrie des aliments biologiques, les suppléments alimentaires—qui représentent plus de 150 milliards de dollars à l’échelle mondiale—sont également peu
réglementés. La « FDA [Agence fédérale américaine des produits alimentaires et médicamenteux] doit approuver les médicaments en vente libre et sur ordonnance avant qu’ils ne puissent
être vendus », explique Brian Tanzer, M.S., C.N.S., responsable des affaires scientifiques pour le Vitamin Shoppe ; cependant, « les suppléments et aliments diététiques, eux, n’ont pas à
être approuvés au préalable. »

Éducation
Prenons le domaine de l’éducation. Un domaine consacré à l’enseignement de la vérité et de la connaissance ne peut certainement pas être corrompu. En fait, l’éducation aussi est truffée
de faussetés.

Une recherche en ligne de 10 minutes vous mènera à des sites Web proposant des services de rédaction de documents. Les lycéens peuvent acheter un document pour
seulement 10 dollars par page. Obtenir un faux doctorat vous coûtera 20 dollars par page. Vous devez respecter un délai serré ? Pas de problème, il suffit de payer un peu plus : 23 dollars
par page pour un devoir de lycée, 34 dollars pour un doctorat.

Dans Degree Mills : The Billion-Dollar Industry That Has Sold Over a Million Fake Diplomas [Moulins à diplômes : l’industrie milliardaire qui a vendu plus d’un million de faux diplômes], Allen
Ezell et John Bear exposent le monde des faux diplômes et titres, et même des maîtrises et doctorats. « Il existe une crise majeure dans le monde de l’enseignement supérieur : le nombre
important et croissant de fausses universités et de faux diplômes, » écrivent-ils. « Beaucoup de gens n’ont pas conscience de la situation, ne savent pas à quel point c’est un énorme
problème, ou n’apprécient pas la façon dont cela les affecte, eux, leur institution ou leur employeur, et la société en général. »

Les auteurs montrent comment « il existe plus de 3 300 universités non reconnues dans le monde, dont beaucoup sont carrément fausses, qui vendent des licences, des maîtrises, des
doctorats, des diplômes de droit et de médecine à quiconque est prêt à en payer le prix. » En Amérique, le nombre de faux doctorats délivrés chaque année dépasse le nombre de doctorats
obtenus. Il existe des cas de médecins pratiquant la médecine en utilisant de faux doctorats en médecine. Dans certains cas, leurs traitements ont tué des gens.

Et cela sans parler des faux programmes et de l’éducation elle-même. Dans tout l’Occident en particulier, les écoles sont devenues un champ de bataille majeur dans les guerres culturelles.
Les « experts » de l’éducation et les hauts responsables gouvernementaux introduisent désormais régulièrement des mensonges dans les manuels scolaires et les programmes
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d’enseignement. Les enfants d’aujourd’hui sont nourris de fausses informations sur presque tous les sujets, du sexe et du genre aux relations raciales en passant par l’histoire, la politique, la
science et l’évolution.

L’éducation moderne ne valorise plus la vérité. Au contraire, on apprend aux enfants et aux adolescents à rejeter et à manipuler la vérité. Pour tant d’éducateurs aujourd’hui, la vérité étouffe
notre liberté et notre bonheur.

Avez-vous entendu parler de ChatGPT ? Lancé par OpenAI en novembre dernier, il s’agit d’un programme informatique d’intelligence artificielle. Posez-lui une question et il produira en
quelques secondes une réponse généralement éloquente, factuelle, logique et convaincante. Il répondra à des questions complémentaires, admettra ses erreurs, contestera ce qu’il
considère comme des opinions incorrectes et rejettera les demandes qu’il juge inappropriées. Il peut même écrire de la poésie et de la fiction.

Converser avec ChatGPT est une expérience étonnante. Le programme possède une connaissance encyclopédique de presque tous les sujets, communique de manière claire et logique et
est remarquablement intuitif et créatif. Il converse avec vous rapidement et librement, donnant l’impression que vous parlez à un être humain. Mais ce n’est pas le cas—c’est un ordinateur.

C’est partout
Nous n’avons examiné qu’une poignée de domaines minés par la tromperie et la falsification. Nous n’avons pas exploré notre système financier et nos monnaies, qui sont soutenus par les
banques centrales et la confiance. Nous n’avons pas considéré nos économies, qui semblent stables mais sont soutenues par les dépenses de consommation et une dette astronomique.
Nous n’avons pas exploré les mensonges d’Hollywood et de la culture des célébrités. Nous n’avons pas parlé des « artistes » hip-hop et des pop stars qui utilisent leur style de vie clinquant
pour vendre la cupidité et la déviance. Nous n’avons pas exploré le monde du sport, des athlètes surpayés qui font la promotion d’idéologies radicales et de produits et services coûteux, ou
des paris sportifs. Nous n’avons pas parlé de la mode, des gadgets et de la technologie.

Dans le monde d’aujourd’hui, aucune nation, aucun peuple, aucun âge, aucune race ou aucun sexe n’est à l’abri. Politique, gouvernement, médias, économie, éducation, mode,
divertissement : il y a un élément de mensonge dans tout cela. Chacun d’entre eux est, dans une certaine mesure, soutenu par l’exagération, l’embellissement, un marketing et une image de
marque astucieux, l’obscurcissement et les mensonges.

La réalité la plus remarquable et la plus tragique est peut-être celle-ci : la plupart des gens sont soit ignorants, soit à l’aise avec la fausseté.

Comment expliquer autrement l’élection volée de l’Amérique en 2020 et l’installation d’un faux président à l’un des postes les plus puissants du monde ? Les preuves montrant que l’élection
de 2020 a été volée sont abondantes et convaincantes. Nous avons les pièces justificatives. Pourtant, la plupart des gens ne sont pas trop inquiets. La vie continue.

Comment un peuple aussi sophistiqué, ayant accès à tant de connaissances matérielles, peut-il être aussi facilement dupé, et ce sur des questions aussi fondamentales ?

Comment un peuple aussi sophistiqué peut-il être trompé sur quelque chose d’aussi fondamental que le genre ? Comment un peuple aussi sophistiqué peut-il être trompé en croyant que
nous pouvons emprunter et dépenser pour nous désendetter ? Trompé à croire que nous pouvons rendre l’armée américaine faible tout en restant redoutable ? Trompé pour croire qu’une
« famille » de deux papas est aussi bien ou mieux qu’un mari et une femme mariés ? Trompé pour croire que nous pouvons avoir des magasins de marijuana à chaque coin de rue et ne pas
connaître plus de problèmes sociaux, plus de maladies mentales et de dépression ? Trompé en croyant que nous pouvons ouvrir nos frontières aux immigrants illégaux sans que les
infrastructures s’effondrent et que la criminalité augmente ? Trompé à croire que nous pouvons laisser les enfants et les adolescents passer des heures par jour en transe démoniaque sur
les réseaux sociaux et ne pas élever une génération d’adultes inertes ? Trompé pour croire que nous pouvons mettre des bambins en face de déviants travestis et ne pas déformer leurs
précieux esprits sur le sexe, le genre et la famille ?

Comment l’humanité—et je veux dire chaque être humain sur Terre, à un certain degré—a-t-elle pu succomber à des mensonges aussi flagrants ? Comment une telle transformation
historique de notre façon de voir la vérité a-t-elle pu se produire si rapidement ?

Et peut-être le plus important, comment pouvons-nous naviguer dans ce monde terrifiant de tromperie et de mensonges ?

La fausseté annoncée

Le regretté Herbert W. Armstrong nous a enseigné que les problèmes de l’homme sont de nature spirituelle, et c’est certainement le cas de notre faux monde. Il y a une dimension spirituelle
cruciale à ces questions. Pour vraiment comprendre ce qui se passe ici, nous devons nous tourner vers la Bible et à la prophétie biblique. En vérité, la Parole de Dieu décrit notre faux monde
avec un détail phénoménal.

Le prophète Jérémie a décrit les conditions qui prévaudraient dans les nations modernes d’Israël (Grande-Bretagne et Amérique), et parmi l’humanité, avant le retour de Jésus-Christ. Ses
prophéties comprennent des descriptions vivantes de guerres et de famines horribles. Ces horreurs sont le résultat de l’effondrement moral et spirituel de l’homme, dont une grande partie
tourne autour de sa relation avec la loi et la vérité.

Jérémie 7 : 28 dit que « La vérité a disparu, elle s’est retirée de leur bouche. » Il prophétise un temps où tous les hommes « …se jouent les uns des autres, et ne disent point la vérité ; ils
exercent leur langue à mentir… » (Jérémie 9 : 5). Être faux est un mode de vie bien ancré ! Nous vivons et travaillons, comme Jérémie l’a averti, « au sein de la fausseté… » (verset 6).

Le prophète Ésaïe a livré des avertissements similaires. Ésaïe 59 est une description d’une précision stupéfiante de l’Amérique et de la Grande-Bretagne modernes. « Nul ne se plaint avec
justice, nul ne plaide avec droiture ; ils s’appuient sur des choses vaines et disent des faussetés, ils conçoivent le mal et enfantent le crime » (verset 4). Dans notre monde, la vérité n’a pas
de défenseur. Les gens préfèrent les émotions et les sentiments à la vérité.

« Et le jugement est repoussé en arrière, et la justice se tient loin ; car la vérité a trébuché sur la place publique, et la droiture ne peut entrer. Et la vérité fait défaut, et celui qui se retire du
mal devient une proie… » (versets 14-15 ; traduction Darby française). N’est-ce pas essentiellement ce qui s’est passé au Capitole des États-Unis, l’une des « places publiques » les plus
emblématiques du monde, le 6 janvier 2021 ?

La façon dont le 6 janvier a été détourné pour faire passer un faux récit illustre la haine intense de la gauche radicale pour la vérité !

Nous lisons une autre prophétie cruciale de la fin des temps dans Daniel 8, qui décrit un événement terrible qui se produit dans la véritable Église de Dieu à la fin des temps. Il invoque
l’histoire d’Antiochos IV Épiphanes, le tyran grec du deuxième siècle avant Jésus-Christ, pour prophétiser sur trois tyrans de la fin des temps. Les versets 11-12 décrivent le règne de ces
individus : « Elle s’éleva jusqu’au chef de l’armée, lui enleva le sacrifice perpétuel, et renversa le lieu de son sanctuaire. L’armée fut livrée avec le sacrifice perpétuel, à cause du péché ; la
corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses entreprises. »

Partout où vous regardez aujourd’hui, vous voyez la vérité jetée à terre !

Comment et pourquoi cela se produit-il ? Daniel 8 dit que cela se produit « à cause de la transgression » (dans la traduction Darby française). Le mot transgression signifie rébellion, péché
ou infraction. La raison pour laquelle Antiochos a un tel succès dans la destruction de la vérité est que les gens sont consumés par le péché !

« Les péchés des gens ont donné accès à Satan, » écrit le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, dans sa première version de L’Amérique sous attaque.  « C’est à cause de cela
qu’Antiochos peut faire tout son sale boulot : parce qu’il y a tant de péchés commis au milieu d’Israël. C’était malheureusement vrai pour Israël spirituel, l’Église de Dieu, et c’est également
vrai pour nos nations, aujourd’hui. Nos peuples sont saturés de péchés et de violation de la loi, de toutes les façons imaginables—et ils en sont fiers ! C’est pourquoi Dieu nous punit par une
malédiction aussi dévastatrice ! » (c’est nous qui soulignons). Il existe une corrélation directe entre le péché et la tromperie.

Le péché non repenti rend une personne ou une nation vulnérable à la tromperie !

L’essence de L’Amérique sous attaque est basée sur la prophétie d’Apocalypse 12 : 9 : « Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute
la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. »

Il s’agit d’une prophétie phénoménale. Le monde factice d’aujourd’hui est le résultat direct du fait que Satan le diable, celui qui « séduit toute la terre », a été précipité sur Terre ! Dans
Jean 8 : 44, Jésus identifie Satan comme le père du mensonge et dit, « il n’y a pas de vérité en lui. » Le diable est l’ultime imposteur. Depuis l’époque d’Adam et Ève, il s’est vendu à
l’humanité comme étant Dieu (2 Thessaloniciens 2 : 3-4).

Méditez sur la citation suivante de M. Flurry : « Ce verset dit que Satan séduit toute la terre. Cela parle de tout le monde ! Sa tromperie affecte l’éducation de ce monde, sa religion, sa
politique, sa science—tout ! C’est ce que votre Bible dit. […] C’est STUPÉFIANT—au point même D’ÉBRANLER L’UNIVERS, en bien des façons ! » (ibid).

Ce n’est pas une hyperbole. Il n’y a aucune exagération ou embellissement ici. La vérité sur le diable et sa tromperie de chaque être humain sur cette planète est l’une des vérités les plus
importantes que vous pourriez comprendre en ce moment. Ce n’est que lorsque vous acceptez que vous avez été trompé que vous pouvez commencer à voir la vérité !

Combattre pour la vérité
Comment pouvons-nous survivre dans un monde construit sur l’exagération et l’embellissement, sur le mensonge et la tromperie ? Comment pouvons-nous éviter la tromperie ? La réponse
est simple, du moins en théorie : nous devons valoriser la vérité par-dessus tout.

« Que la bonté et la fidélité ne t’abandonnent pas ; lie-les à ton cou, écris-les sur la table de ton cœur » (Proverbes 3 : 3). Apprenez à valoriser la vérité plutôt que l’émotion, plutôt que le
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confort ou le sentiment de bien-être, plutôt que les perceptions des amis et de la famille. Ayez à vos reins la vérité pour ceinture, recommande l’apôtre Paul dans Éphésiens 6 : 14.

Dans votre quête de connaissances, développez un fort attachement aux faits. Cherchez toujours la vérité. Défendez la vérité. Ne vous habituez jamais à modifier la vérité, à la colorer, à
l’éditer. Ne vous habituez jamais à dire des mensonges, même les plus petits, les plus « anodins ». Soyez extrêmement prudent avec l’exagération et l’embellissement.

Avant tout, tournez-vous vers Dieu et Sa Parole pour connaître la vérité. « Sanctifie-les par ta vérité : ta parole est la vérité », a dit Jésus (Jean 17 : 17). Le Psaume 19 : 8 dit : « La loi de
l’Éternel est parfaite, elle restaure l’âme ; le témoignage de l’Éternel est véritable, il rend sage l’ignorant. » La véritable éducation consiste à étudier et à comprendre le témoignage, ou la
vérité, de Dieu.

La seule façon de naviguer dans ce monde factice est de s’armer de la connaissance de Dieu, de Sa loi, de Ses doctrines et de Ses enseignements. La loi de Dieu est à la fois une ancre et
une boussole.

Vous pensez peut-être que je ne parle que de vérités spirituelles, de doctrines et de pratiques religieuses. Peut-être êtes-vous plus intéressé à naviguer dans le monde matériel, à voir à
travers tous les mensonges et les faux-semblants dans la politique et l’éducation, à l’épicerie et sur les réseaux sociaux. L’étude de la Bible ne vous aidera pas vraiment à éviter les écueils
de la tromperie dans tous ces domaines, n’est-ce pas ? Si, absolument.

La Parole de Dieu est pleine d’instructions pratiques, quotidiennes, simples, fondamentales et pertinentes sur la manière de survivre et de prospérer dans le monde de Satan !

La Parole de Dieu nous dit de « prouver toutes choses » et de ne pas prendre ce que nous voyons ou entendons pour argent comptant. Apprenez à lire les étiquettes, au sens propre comme
au sens figuré. La Bible nous met en garde contre le fait de laisser les autres penser à notre place. Ne laissez pas les spécialistes du marketing vous dire ce dont vous avez besoin. Ne
laissez pas des influenceurs cupides, vaniteux ou déviants définir ce qui constitue le bonheur, le contentement ou le succès. Ne laissez pas les musiciens et les films définir ce qui constitue
une relation saine ou un comportement sain.

La Bible approuve l’habitude de poser des questions pénétrantes—d’être sceptique. « Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu, car
plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde » a averti l’apôtre Jean (1 Jean 4 : 1). Posez-vous la question : Est-ce que cela est conforme à la loi de Dieu ? Bien sûr, cela signifie que
vous devez connaître la vérité de Dieu et la loi de Dieu.

En vérité, dans un monde qui nous bombarde constamment de mensonges, les activités les plus importantes auxquelles nous pouvons nous livrer chaque jour sont l’étude de la vérité de
Dieu et la prière au Dieu de la vérité. Dieu voit à travers la fausseté avec une vision parfaite. Et Il promet d’ouvrir nos yeux à ce sujet si nous le Lui demandons. « Ta parole est une lampe à
mes pieds, et une lumière sur mon sentier » (Psaume 119 : 105). Par-dessus tout, recherchez la justice : ceux qui aiment la vérité et s’efforcent d’obéir aux lois de Dieu ne peuvent être
trompés !

Dans un monde faux, trouvez réconfort et encouragement dans les paroles de Jésus-Christ dans Jean 8 : 32 : « vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira.»
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